

Einwohnergemeinde Allschwil - Ab Montag, 16. Mai 2022, fährt die Buslinie 64 bis Bahnhof St. Johann

Ab Montag, 16. Mai 2022, fährt die Buslinie 64 bis Bahnhof St. Johann

09.05.2022

Die Buslinie 64 wird ab kommendem Montag, 16. Mai 2022, vom Bachgrabenareal bis zum Bahnhof St. Johann verlängert. Während der Hauptverkehrszeiten am Morgen und am Abend verkehrt die Linie auch hier jeweils im 15-Minuten-Takt. Die Kosten für die vorgezogene Verlängerung tragen die Gemeinde Allschwil und der Kanton Basel-Stadt gemeinsam.

Nachdem der Kanton Basel-Stadt die Verlängerung der Buslinie 64 vom Bachgrabenareal bis zum Bahnhof St. Johann zunächst zurückgestellt hatte, kann sie nun doch vorgezogen in Betrieb gehen. Das Bau- und Verkehrsdepartement Basel-Stadt, die Gemeinde Allschwil, die Bau- und Umweltschutzdirektion Basel-Landschaft, die Baselland Transport AG (BLT) sowie die Basler Verkehrs-Betriebe haben die letzten Modalitäten geklärt. Aktuell wird die vorerst provisorische Haltestelle auf der Luzernerring-Brücke eingerichtet, so dass die Buslinie 64 ab Montag, 16. Mai 2022 vom Bachgrabenareal aus bis zum Bahnhof St. Johann weiterfahren kann. Die Buslinie 64 wird jeweils während der Hauptverkehrszeiten zwischen 6.00 und 9.00 Uhr sowie zwischen 15.00 und 19.00 Uhr im 15-Minuten-Takt bis zum Bahnhof St. Johann verlängert. Dort bestehen Umsteigemöglichkeiten auf die Tramlinien 1 und 21 sowie zur S-Bahn.

Die Gemeinde Allschwil und der Kanton Basel-Stadt übernehmen die Betriebskosten der vorgezogenen Buslinienverlängerung. Ab 2023 wird die Buslinie regulär im Rahmen des ÖV-Angebots der Kantone Basel-Stadt und Basel-Landschaft finanziert.

Gemeinsame Mitteilung der Gemeinde Allschwil und des Bau- und Verkehrsdepartements Kanton Basel-Stadt

<http://www.allschwil.ch/de/aktuelles/meldungen-news/Start-Busverlaengerung-Linie-64.php>